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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CLUB SUISSE DES 

VOLAILLES FRANÇAISES 

08 MARS 2025 A REMAUFENS. 
 

RAPPORT DU PRÉSIDENT. 
 

Chers membres, chers amis, 

 

Les années se suivent et se ressemblent puisque je suis toujours là, debout devant vous pour 

vous lire mon désormais traditionnel rapport… 

 

Même si c’est toujours un réel plaisir que de vous retrouver, j’avoue que je peine de plus en 

plus à trouver de la motivation pour mes différentes activités avicoles… notamment pour ce 

qui est de l’administratif, chose que je n’ai jamais cachée. 

 

Heureusement je sais pouvoir compter sur un comité en béton et sur votre soutien ce qui 

m’aide grandement dans la tâche qui est la mienne, celle de faire perdurer l’œuvre d’un 

homme j’ai nommé Maurice Froidevaux. 

 

Et puis qu’il est bon, au regard du monde dans lequel nous vivons, de pouvoir se consacrer à 

nos  animaux, oublier quelque peu à leur contact les horreurs quotidiennes diffusées par les 

médias. Reste qu’avec le temps qui passe, je me reconnais de moins en moins dans la 

philosophie de la sélection à « outrance » pourtant garante de la pérennité de nos anciennes 

races d’animaux de basse-cours. Les monde change et les hommes visiblement aussi… 

 

Outre notre assemblée générale, notre club vit au rythme de ses trois rendez-vous annuels, le 

premier étant notre sortie familiale. Cette dernière s’est déroulée le 22 juin chez votre 

serviteur. 

Une quinzaine de membres avaient bravé les trombes d’eau pour une petite visite de 

l’exploitation de mon voisin et ami Daniel Demieville éleveur de vaches allaitantes. Puis c’est 

à l’abri d’une modeste cantine que nous avons partagé un excellent rôti de porc 

soigneusement préparé par notre ami Fernand Massard. 

 

Notre deuxième rendez-vous se déroula le 19 octobre chez nos amis Martin à Ogens. En effet, 

nos hôtes nous accueillirent pour notre traditionnel préjugement. C’est votre serviteur qui bien 

humblement se chargea d’apprécier la bonne septantaine de sujets présentés. Et une fois 

encore, c’est autour d’un bon repas concocté par nos amis que s’acheva cette journée. Jean-

Marc Gogniat  fut le grand absent de ce rendez-vous. En effet, suite à de gros problèmes de 



 

 

santé il ne put être physiquement des nôtres mais il fut néanmoins bien présent dans nos 

pensées. 

 

Enfin, c’est à Thun que les 16 et 17 décembre 9 éleveurs de notre club s’affrontèrent bien 

pacifiquement il est vrai, lors de la Nationale des volailles.  Bravo à tous pour votre 

participation et vos résultats. 

 

Voilà, je terminerais ce petit rapport en vous remerciant tous pour votre présence, votre 

confiance et votre engagement pour ce club qui me tient tellement à cœur. Je suis également 

extrêmement reconnaissant à mon comité de me suivre dans cette aventure même si j’aimerais 

sincèrement pouvoir passer le flambeau à un autre. 

 

                                                                                     Votre Président 

 

                                                                                      Pierre-Alain Falquet 

 


